



**Samuel Eto'o Fils, président de la Fédération camerounaise de football, a pris une décision, rétablissant dans ses droits la Ligue de football professionnel du Cameroun (LFPC) et le son président le General Pierre Semengue.**

Une décision prise après réunion de concertation entre le président de la Fécafoot, et les présidents de clubs.

Mis à l'écart par l'ex bureau exécutif de l'instance suprême du football camerounais, le général Pierre Semengue prend de nouveau les commandes de la LFPC.

Le championnat national masculin de première division démarrera le 13 février 2022. Avec 25 clubs repartis dans deux poules, chaque équipe de l'Elite One empochera 20 millions de FCFA. Les équipes de deuxième division quant à elles, encaisseront 10 millions de FCFA par club.

Le vainqueur du championnat de 1<sup>er</sup> division recevra un chèque de 50 millions de FCFA.